

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Ausbildung der Gerichtsvollzieher im Land Bremen**

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat die geänderte Ausbildung der Gerichtsvollzieher in Baden-Württemberg?

Welche Vorzüge hätte eine Ausbildung der Gerichtsvollzieher an Fachhochschulen?

Inwiefern plant der Senat eine Änderung der Ausbildung der Gerichtsvollzieher und inwiefern besteht die Möglichkeit der Beteiligung an einer solchen Ausbildung im Verbund mit anderen Ländern?

Gabriela Piontkowski, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU